



発行
日本共産党
春日部市委員会
春日部市中央
7-10-9
電話736-9933
FAX 736-9991

日本共産党市議団

石川市長にPCR検査実施を要望

1月13日(水)、党市議団は、石川市長に「緊急事態宣言の再発出に伴う新型コロナウイルス感染症対策に関する要望書」を提出しました。



石川市長(中央)に要望する左から今尾、並木、松本、卯月、大野の各議員(坂巻議員は都合で欠席)

高齢者入所施設職員へPCR検査実現 埼玉県が方針を転換 約2万3千人が対象

埼玉県は、1月15日、特別養護老人ホームや介護老人保健施設、有料老人ホームなどの高齢者入所施設の職員を対象に緊急のPCR検査を実施すると発表しました。

① PCR検査の対象

特別養護老人ホーム、介護老人保健施設、サービス付き高齢者向け住宅、有料老人ホーム、経費老人ホーム、養護老人ホームの高齢者入所施設のうち、人口10万人当たり200人以上かつ累計300人以上の感染者が確認されている市の施設427施設、検査対象職員は約23,000人(見込み)。

② 実施時期

1月下旬から民間の検査機関に委託して検査キットを施設に送付し、2月上旬から検査結果を通知する予定。

③ 対象市

所沢市、春日部市、深谷市、草加市、戸田市、入間市、朝霞市、新座市、久喜市、富士見市、三郷市、ふじみ野市の12市。

日本共産党は昨年来、PCR検査の社会的検査の実施を県に求めてきました。しかし、大野元裕知事は「現段階では、症状のない方に一律に検査を行うことは、検査の感度が70%程度にとどまっていることから、偽陰性、さらには偽陽性などの問題もあり、現実的とは考えていません」と答えるなど、社会的検査の必要性を認めてきませんでした。

今回、高齢者入所施設の職員に限定したものとはいえ、PCR検査に踏み切ったことは、従来の方針を転換するもので、PCR検査の対象をさらに医療機関や障害者施設など幅広い分野に広げていくことが必要です。

新型コロナウイルス感染症の感染拡大が止まらないなか、1月7日埼玉県に緊急事態宣言

言が再発出されました。今後、爆発的な感染拡大も危惧され、医療崩壊の危険が現実のものとなりつつあります。本市においても、1月はすでに187名もの感染者が確認され、累計では611名になっています。(1月19日現在)まさに急拡大の状況です。

緊急事態宣言という新たな局面を迎えて、医療や福祉の分野に限らず中小企業や雇用、教育など幅広い分野で様々な影響が懸念されます。感染拡大を抑え込むために市独自で医療機関等の職員にPCR検査の定期的実施、地域経済を守るために市内事業者への支援、公共施設の利用料減額を要望しました。

大野とし子議員一般質問



子どもたちの豊かな成長のために 学校教育環境の整備を

2年)で31校中21校が終了
します。しかし、後期計画
ではまだ改修校が示されず
終了が見えていません。

12月11日(金)大野とし
子議員は、子どもたちの豊
かな成長のために、教育環
境整備を、について一般質
問を行いました。

一年でも早い

トイレの洋式化を

春日部市は、2020年
度で学校体育館トイレの洋
式化が完了します。

しかし、校舎トイレを含
む全体の洋便器率は、20
20年9月現在約38%で県
内40市中39位です。
前期計画終了時(202

大野議員は、「三郷市は

2年でトイレの洋式化を終
了しています。トイレの洋
式化は子どもたちの切なる
願いです。国庫補助等も活
用し1年でも早く完了する
よう」求めました。

学校教育部長は、「トイ
レの洋式化は、改修に合わ
せ室内照明工事など多岐に
渡るため、丁寧に着実に進
めたい。」と早期完了への
見通しは示しませんでした。

学校体育館に

エアコン設置を

埼玉県内では、学校体育
館へのエアコン設置は2年
前までは朝霞市だけでした。
しかし、昨今の暑さの中
で、戸田市、上尾市、草加
市、川口市、蕨市、三郷市
がエアコン設置に着手しま
した。これらの自治体の担
当者は「電気代などが必要
となるが、子どもたちの安
心・安全な学校生活のため
に設置を進めている」と話
しています。

大野議員は、自治体職員

のエアコン設置に取り組んだ
思いを紹介し、「春日部市
も、特別教室のエアコン設
置が再来年で終了する見通
しなので、次の課題は、体
育館エアコン設置である。
と指摘し、子どもたちの安
心・安全な学校生活のため
に体育館エアコン設置に取
り組むよう」求めました。
学校教育部長は「情報を

全ての学校に

司書の配置を

収集し、優先度を見極め、
時々の状況に応じて考えた
い。」と、すぐに設置する
考えは示しませんでした。

春日部市は2014年度

から、図書館支援員を小学
校4校に1名ずつ6名配置
しています。市も配置によ
る効果を認めています。増
員はされていません。
大野議員は「春日部市の
学校図書館を考える会のみ
なさんは、学校図書館は、
学校の外に広がる知の世界
と子どもたちをつなぐ学び
の空間と訴え、専任。専門、
正規の学校司書の配置を求
めています。全校へ配置す
るよう」求めました。
学校教育部長は、「現在
のところ増員の考えはない。」
との答弁に留まりました。

市立医療センター ☎735-1261(夜間毎日土・日・祝)内・外科系 救急電話相談#7119

1/24(日) (内科系) 大川医院:備後西3-1-5 ☎734-3121 (小児科系) 豊春内科クリニック
上蛭田681 ☎760-2300 (外科系) 館浦整形外科医院:永沼2229 ☎746-4832

1/31(日) (内科系) 菊地内科医院:大場923 ☎735-0311 (小児科系) 関根医院:新宿新田226
☎746-7211 (外科系) 梅原病院:小淵455-1 ☎752-2152

